

Departamento de Comunicación y Prensa

El C.C. El Molino acoge este jueves una charla informativa sobre esta enfermedad

Villanueva de la Cañada se suma a la celebración del Día Mundial del Cáncer de Colon

Vva. de la Cañada, 29 de mar.2016.- La Delegación Local de la Asociación Española contra el Cáncer (AECC) organiza, con la colaboración del <u>Ayuntamiento</u>, una charla informativa bajo el título "¿Es posible reducir el riesgo de cáncer de colon?". La impartirá el Dr. Santiago Méndez (Dpto. de Prevención de la AECC) este jueves, 31 de marzo, a partir de las 11:00 horas en el C.C. El Molino. La entrada es gratuita.

Prevención

Esta charla se enmarca en la Campaña de Prevención Precoz del Cáncer Colorrectal, promovida por la Asociación Española contra el Cáncer bajo el lema "Dale voz, te puede salvar la vida". Según la AECC, es el tumor más frecuente en nuestro país y afecta tanto a hombres como a mujeres. La edad es uno de los principales factores de riesgo, por eso a partir de los 50 años es más probable que pueda aparecer. Un test de heces- explican fuentes de la Asociación- es clave en su detección.